

## **Danke für herzliche Zusammenarbeit**

Jugend am Werk – Werkstätten Kapfenberg unterstützten mit Handarbeit Anliegen der Herzkinder Österreich.

Herzkinder Österreich bedankt sich bei Jugend am Werk – Werkstätten Kapfenberg für die langjährige Zusammenarbeit. Zwei Jahre lang haben drei besonders eifrige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit ihrer Betreuerin Ulrike Zangerl flauschige Riesenteddys in Herzteddys umgewandelt. „Dabei haben unsere Kooperationspartner viele unentgeltliche Stunden für unseren Verein gearbeitet“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich, über die herzliche und harmonische Zusammenarbeit.

**Linz/Kapfenberg, 13. Mai 2014** – Aus insgesamt 100 Teddybären machten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Jugend am Werk – Werkstätten Kapfenberg süße Herzteddys. „Wie viele unsere Herzkinder hat der Riesent Teddy eine Narbe“, erklärt Astrid Lang, die Herzkinder Österreich-Projektbetreuerin von „Teddy geht auf Reisen“, die Besonderheit des Herzteddys. Mitarbeiter/-innen von Jugend am Werk – Werkstätten Kapfenberg fertigten die schwarzen Kordeln aus Wolle und stickten diese auf die Herzteddys. Um das Outfit zu vervollständigen, wurden den kuscheligen Riesenbären rote Maschen um den Hals gebunden. „Zwei Herzen – zwei Organisationen, die gemeinsam an einem Projekt arbeiteten, vieles bewirkten und sich gegenseitig unterstützten“, bringt Astrid Lang die Zusammenarbeit auf einen Punkt und sagt dafür herzlich Danke. Der Herzteddy ist immer wieder als Botschafter für Herzkinder Österreich unterwegs und macht auf die Arbeit des Vereins aufmerksam. Nachdem die Nachfrage nach dem Riesent Teddy sehr groß ist, wurden die speziellen Herzteddys angefertigt. Diese können bei Herzkinder Österreich erworben werden.

## **Chancen leben**

Jugend am Werk setzt sich für Chancengleichheit ihrer Kundinnen und Kunden in der Gesellschaft ein. Dazu gehören Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Unterstützungsbedarf in beruflichen, sozialen und persönlichen Lebensfragen. Jugend am Werk entwickelt und adaptiert sein breit gefächertes Leistungsangebot passgenau und den individuellen Bedürfnissen der Kundinnen und Kunden entsprechend. Für die Kundinnen und Kunden ist der Verein ein innovativer und professioneller Partner, auf den sie sich jederzeit verlassen können. Die vielen Projekte, die Jahr für Jahr realisiert werden, sind Zeugen dafür, wie aus Visionen Wirklichkeit wird.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**

**[www.jaw.or.at](http://www.jaw.or.at)**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-2

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)